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区残联组织
残疾人到开封游玩

为了让更多的残疾人可以享受
到“安全、无障碍”走出家门，感受美
丽的自然风景，近日，由二七区残疾
人联合会和爱心企业举办的残疾人
开封一日游活动在开封清明上河园
拉开帷幕。

在清明上河园内，有的残疾人朋
友虽然行走比较艰难，但在志愿者的
帮助下，仍然兴高采烈地领略着北宋
时期的都城。民俗绝活、气功喷火、
王员外招亲等精彩绝伦的节目轮番
上演，大家看后连连称赞。

上午游玩过后，大家来到了开封
百年老店“黄家包子”，品尝正宗的黄
家小笼包、鲤鱼背面等开封名吃，有的
残疾人还为大家表演了自己的拿手才
艺，获得了阵阵掌声。午餐休息结束
后，又游玩了大相国寺。16点30分，全
体人员安全返程。
记者 景静 通讯员 曹路

德化街街道
召开城市精细化动员会

为了迎接在郑州召开的5个超重
量级国际性会议，近日，德化街街道召
开了城市精细化管理动员会。

会议要求，一是开展全民宣传，营
造浓厚氛围。全体人员走上街头，形
成全民参与、群防群治的良好格局。
二是定人定岗定责，全天候严控市
容。街道安排轮班上岗，分片区、分路
段、分时段，全辖区全天候不间断巡
查。三是组建督查队伍，严格奖惩。
每天对定人定岗情况和市容秩序情况
进行督查，并拍照登记，次日点评通
报。记者 景静 通讯员 王潘

区城管局
为患病职工捐款

徐宏斌是二七区城市管理执法局
收费中心的一名普通职工，是单位公
认的“工作狂”，51 岁，上有老下有小，
家庭负担重。然而去年他被查出患有
肝癌，需要缴付 10 多万元的医疗费
用，这让本来就不宽裕的家庭顿时陷
入了困境。

得知此事后，区城管局立即向全
单位发出倡议，并得到了全体干部职
工 的 积 极 响 应 。 50 元 、100 元 、
200 元……在短短的几天时间里，共
募捐爱心款近两万元。虽然大家捐出
的钱有限，但是大家的爱心是无价
的。当把爱心款交到徐宏斌手中时，
他流下了感动的泪水。记者 景静

人和路街道
开展“文明交通”道德讲堂

5 月 26 日，人和路街道在办事处
三楼道德讲堂开展了以“文明交通”为
主题的道德讲堂活动，辖区40余名居
民参加了此次活动。

通过观看文明交通宣传片视频，
提醒居民要做到“八不”原则，即不酒
后驾车；不闯红灯；不争道抢行；不违
章停车；不超载、超速；市区不鸣号；不
走禁行路；不越线行驶。

看着视频中一幕幕触目惊心的画
面，居民感触颇深，他们表示，在以后的
生活中，要做到文明出行，争做表率，还
在卡片上写上自己对文明出行的坚定
目标。记者 景静 通讯员 徐贝贝

5月27日，为期两天的中国（郑州）
第二届国际创新创业大会暨跨国技术
转移大会在郑州国际会展中心开幕，
二七区代表团由副区长于珊带队参加，
辖区众创空间、科技孵化器负责人、科
技型企业负责人、“U创港”创新创业综
合体入驻企业、京莎鞋业电商园孵化企
业、辖区创客、签约企业代表等 110 余
人参加会议。

本届大会由省政府主办，郑州市政
府、省科技厅承办，大会以“创新创业，合
作共赢”为主题，以“创新创业+国际国
内+技术转移”为主线，共安排4个国际专
业论坛、8个跨国技术转移对接专场等重

要活动。
40 多个国家的有关嘉宾，国内 100

余所知名高校及科研院所、技术转移机
构专家学者以及国际国内500强企业、各
路创客、投融资机构近万人参会。

会上，“U 创港”创业项目——王峰
伟的“嗨呦”项目、郑州影响未来科技
有限公司的“可穿戴虚拟现实体验设
备与虚拟现实制作设备”项目和河南
嘉禾智慧农业科技有限公司的“智慧
农业互联网云生态技术服务平台”3 个
项目获得“首届郑州创新创业大赛 30
强”优秀项目奖。

本次大会，二七区共有 12 个项目

现场签约，其中国家杰出青年科学基
金获得者王聪教授的“冠心病早期检
测系统”等 8 个项目签约“U 创港”创新
创业综合体；河南邦途电子商务有限
公司等 3 个电商项目签约落地京莎鞋
业电商园。

郑州科技学院与UFO众创空间、德
国马格德堡大学合作共建中德（郑州）职
业教育发展研究院，将德国先进的职业
教育引入郑州，服务于经济社会发展，为
社会及企业培养面向生产、管理、服务第
一线需要的高素质技能型人才，以素质
提升带动科技竞争力提升。
记者 范光华 通讯员 孔右凯

“请把门外的电动车统一挪回店
内。”“你们的煤改气改到位了吗？”“出
来遛狗请拴上绳子，避免伤人。”上午8
点，淮河路执法中队队长王国强带着
队员出门了，这个 47 岁的汉子，已经
是有27年执法经历的老城管了。

沿线巡查中每到一家店面，他都
要上前查看一眼，提醒商贩们按规矩
经营。在陇海路淮北街口南路东，一
家卖早餐的商户偷偷使用煤炉被识
破，执法队员将煤炉暂扣并告知商户

限期整改。
淮北街—汝河路—淮河路—郑密

路—大学路，一趟执法行动下来，连续
两个多小时的徒步，记者明显感到吃
力。王国强说，这就是他们的日常，刚
刚巡查过的路段，只占了辖区面积的
三分之一。

“我们是‘朝 7 晚 10’模式，有时候
接到市民投诉，可能更晚。”王国强手
机显示，每天工作下来，步数都不会少
于一万五。

公厕及环卫中转站等环卫基础设
施，是城市运营所必需的公共服务设施，
对于维护城市环境卫生、保障市民健康
具有重要作用，是一座城市的管理水平
和文明象征。近年来，由于规划滞后，环
卫基础设施选址难，动迁多等原因造成
二七区公厕及环卫中转站存在总数量不
足、分布不合理等问题。

2016年，二七区将新建固定公厕一座，
地址位于荆胡路与杏梁路交叉口西北，新

建公厕项目均按一类公厕标准进行设计，
设施齐全，功能完善；新建环卫中转站一座，
地址位于荆胡梁庄路与刺绣路交叉口东北
角，新建中转站将按照双坑位垂直压缩设
备设计，垃圾日处理量能达到150吨。

目前，新（改）建公厕及中转站的施
工图设计完成，施工图预算和清单正在
做，立项报告已审批，招标请示正在办
理之中。预计于6月底开工建设。
记者 景静 通讯员 费晓歌

参加第二届“双创”大会
二七区现场签约12个项目

■走基层 转作风 改文风

最近，多个国际性会议在郑州
召开，这个城市越来越有“国际范
儿”。很多市民感叹：郑州越来越
“高大上”，城市环境越来越好。

王国强是其中一个，这个城市的
变化，和他的关联度更高——作为城
管队员，他每天都在街上行走，关注
城市是否干净整洁，是他工作的全
部。近日，记者跟随二七区城市管理
行政执法局淮河路执法中队一起上
街，看看他们的工作日常。
记者 范光华 景静 文/图

【镜头二】
曾经的“堵路”已不存在

在淮北街汝河路附近，王国强指
着一排商户说，之前，这里的占道经营
非常严重，但经过一次次劝说，现在几
乎没人再把商品摆到店外。

一水果商户表示，之前存在攀比心
理，为了多挣钱，争先恐后占道，现在大
家意见一致，统一撤回了店内。“虽然我
们把商品撤回店内，但没有了街边游
商、小摊贩的竞争，我们的营业额不降
反增，还要感谢执法人员的整治！”

在滨河公园散步的市民宋女士
说，之前河边有不少动物粪便、垃圾，
流浪狗乱跑，非常影响环境，经过整治
后，现在走在公园里赏心悦目的。

上午巡查结束后，队员在单位食堂吃
了午饭，下午他们还要去剩余的辖区巡查。

对于城管“不好干”的说法，王国
强说：“城管执法为的是群众的利益，
只要是真心实意为老百姓服务的，多
一点耐心、多一点诚心，都会换来理
解，我们的城市才会更文明、更美好。”

本月底，荆胡环卫中转站开建

【镜头一】
沿街巡逻，每天不少于一万五千步

执法人员引导规范路边乱停乱放的非机动车辆，这是他们日常工作的一个缩影。
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